

La Policía Nacional festejó a su patrón con una misa de acción de gracias y la entrega de condecoraciones y reconocimientos



Inspector Jefe de la Comisaría, policías condecorados y el periodista Ángel López (Foto Roberto Muñoz)



Reconocimiento al inspector jubilado, Luis Calmaestra (Foto Vélez)

JARAIZ//A. LÓPEZ

La Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía Valdepeñas celebró dos días después de su festividad (por cuestiones del servicio) los actos de sus patronos, los Santos Angeles Custodios. Aparte de competiciones deportivas, se ofició una misa de acción de gracias en la parroquia de la Asunción, a la que asistió una amplia representación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policía Local y Corporación Municipal. Posteriormente se llevó a cabo el acto institucional en donde se entregaron tres condecoraciones, concretamente la Cruz al Mérito Policial recayó en el inspector, José Antonio Gómez de la Rosa, el agente, Ángel Castro Gómez y en el periodista y secretario general de la Cofradía de Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza, Ángel López Sánchez.

La misa fue presidida por el cura párroco de la Asunción, Enrique Galán Ruedas, concelebrada por el vicario parroquial, Ángel Francisco Rivas Fernández y el padre

trinitario, Antonino del Pino Morales.

En su homilía, el oficiante destacó la vocación de servicio de los integrantes de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, y en este caso concreto del Cuerpo Nacional de Policía.

Tanto en declaraciones previas como en el acto institucional, el Inspector Jefe de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Valdepeñas, Rafael L Ruiz Manzano, mostró su satisfacción por «los datos que arrojan los índices de criminalidad, que están en una senda bajista, año tras año van mejorando y hacen que Valdepeñas sea una de las ciudades más seguras de Ciudad Real y de Castilla-La Mancha, y lo que es más importante, a nivel nacional».

Ruiz añadió que «vamos a continuar trabajando en este sentido para reducir la criminalidad para que los valdepeñeros y valdepeñeras se sientan más seguros y para que toda la ciudadanía pueda ejercer sus derechos y libertades plenamente».

Por su parte, el alcalde de Val-

depeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro también se congratuló de que Valdepeñas sea una de las poblaciones de Castilla-La Mancha con menor índice de criminalidad. «Sin lugar a dudas eso se debe a muchas circunstancias, una a la propia actividad que se pueda generar desde la administración para evitar la delincuencia juvenil en cuanto tenemos servicios para que los chavales y chavalas estén ocupados en actividades culturales, deportivas, educativas y otra es tener una comisaría de Policía Nacional, que hoy celebramos el día que los pone en valor».

CONDECORACIONES Y RECONOCIMIENTOS

Después de la celebración de la misa, se llevó a cabo el acto de imposición de condecoraciones y entrega de reconocimientos que se desarrolló en Bodega Museo.

Por Orden del Ministerio del Interior de 13 de septiembre de 2018, se concedía la Cruz al Mérito Policial con distintivo blan-

co al inspector José Antonio Gómez de la Rosa, al policía, Ángel Gómez Castro y la misma condecoración e ingreso en la Orden del Mérito Policial al periodista y cofrade, Ángel López Sánchez.

La Orden que aparece firmada por el Ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska Gómez, recoge esta última condecoración en su anexo III destinado a personas que no pertenecen profesionalmente al Cuerpo Nacional de Policía.

Entre los condecorados en el ámbito estatal, figuran jueces, fiscales, cónsules, magistrados, médicos forenses, embajadores, alcaldes, representantes de policías de otros países, incluso el Cardenal Arzobispo de Barcelona, entre otros.

Tras la imposición de las condecoraciones que corrió a cargo del Inspector Jefe de la Comisaría, Rafael Luis Ruiz y la concejal de Seguridad Ciudadana, Ana Rosa Ruiz Simarro, hubo unas palabras de agradecimiento de Ángel López, el cual manifestó su gratitud por la imposición de la Cruz al Mérito Policial, que une a las concedidas anteriormente, caso de la Cruz al Mérito de la

Guardia Civil y al Mérito Militar.

Destacó la profesionalidad que distingue al Cuerpo Nacional de Policía, así como el servicio a la sociedad a la que sirven, reconociendo la contribución a garantizar la vida, la libertad y el bienestar de los españoles.

Agradeció finalmente la sensibilidad de los responsables de la Comisaría de Valdepeñas, Ciudad Real y Toledo, así como del Sindicato Profesional de la Policía y de la propia Dirección General, personalizándolo en el subdirector general, José Manuel Pérez Pérez.

También se entregaron unas placas de reconocimiento a José Vicente Navarro López, de Bodegas Los Llanos, y al empresario Jesús Bárcenas López. Además, recibió un diploma de reconocimiento al inspector jubilado Luis Calmaestra Malagón, que durante muchos años ha estado destinado en Valdepeñas.

En el acto intervinieron igualmente el Inspector Jefe de la Comisaría, Rafael Luis Ruiz, y la concejal de Seguridad Ciudadana, Ana Rosa Ruiz Simarro.

Finalmente fue interpretado el Himno Nacional.



Entrega de un reconocimiento al empresario Jesús Bárcenas (Foto Roberto Muñoz)



Autoridades policiales y judiciales junto a una representación de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído, y el trinitario Antonino del Pino (Foto Vélez)